

## Menyembah Kepada Allah [caption id="attachment\_675" align="alignleft"



width="437"]

menyembah[/caption] **Menyembah kepada Allah** itu penting bagi kita untuk membangun hubungan dengan Tuhan untuk menyenangkan hati Tuhan. Seperti Ibadah adalah inti dari diri kita dan apa yang kita lakukan di kehidupan sehari-hari. Kita beribadah untuk memberi syukur kepada Tuhan dan memuji segala sesuatu dalam hidup kita. Kita beribadah pada saat sukacita dan pada masa kesedihan karena kita percaya Tuhan ada di tengah segala sesuatu. Kita beribadah dengan pertanyaan dan keraguan kita karena kita mendapati hidup kita ditransformasikan saat kita membuka diri kita satu sama lain dan terhadap kasih dan anugerah Allah. Kita beribadah bersama karena kehidupan orang Kristen dimaksudkan untuk dijalani di komunitas. Atau disebut komsel merupakan pusat penyembahan kita. Komsel adalah tempat sederhana di mana kita bertemu dan menerima anugerah Allah. Tempat di mana kita berbagi dan belajar tentang kebenaran firman Tuhan Menyembah kepada Allah Dalam Komsel sangat penting bagi bertumbuhnya iman kita, Tidak hanya di gereja saja, Namun dikomsel juga harus sering kita ikuti supaya iman kita bisa bertumbuh seperti yang Tuhan . Jangan pernah bosan mengajak saudara saudara anda untuk ikut ke komunitas sel. Jika anda mengalami kesedihan,sukacita dikomsellah anda bisa menyaksikannya,dan disana kita akan mendapatkan masukan-masukan untuk membangkitkan hati kita yang sedih,,menambah sukacita. Mengapa demikian ? karena jika anda berani meyakinkan sukacita maupun kesedihan saudara disitulah anda akan diajarkan bagaimana kita bisa membangunkan roh kita, Dan kita juga belajar untuk mendoakan sesama kita. [Pesan Tuhan akan sampai kepada kita dan Tuhan akan memberikan kita petunjuk apabila kita melakukan hal itu dengan baik](#) Bagaimana cara kita menyembah yang benar ? supaya kita bisa melakukannya kita harus membuang segala pikiran kita dan fokus untuk menyembah,memuji Tuhan supaya penyembahan kita benar-benar sampai kepada Tuhan.Dan bisa kita rasakan betapa sejuhnya hati kita bila kita melakukannya Di gereja kita juga bisa menyembah,namun sangat terbatas waktunya kalau pada saat ibadah.tetapi jika kita ada waktu,tidak harus digereja untuk melakukannya, dirumah juga bisa. Justru kalau dirumah kita bisa lebih puas dalam karena tidak ada yang menghalangi.kita juga bisa memuji dalam penyembahan tidak harus terus berdoa.